



# いっぱい あそぼう♪

池袋幼稚園だより 2021

4



令和3年4月8日発行  
豊島区立池袋幼稚園 園長 小林 幾子  
[http://toshima.schoolweb.ne.jp/ikebukuro\\_k](http://toshima.schoolweb.ne.jp/ikebukuro_k)

## ご入園、ご進級、 おめでとうございます!!

園長 小林 幾子

●園庭の花が色とりどりに咲き誇り、子どもたちの門出を祝ってくれているようです。お子さまのご入園、ご進級おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

●今年度、池袋幼稚園は9名の新入園児を迎え、21名でスタートいたしました。ぶどう組の子どもたちは、憧れの年長さんになった喜びに満ちているのでしょうか、胸を張る姿に頼もしさを感じます。りす組の子どもたちは、集団生活が初めてで不安や緊張を感じている子も多いのではないかと思います。1日も早く新しい生活に慣れ、安心して園生活が送れるようしっかり支えて参ります。不安なことや気になることがありましたら、いつでも担任や園長にお話してください。

●本園は、子どもが主体的に環境に関わりながら、体験を通して学んでいく教育を行っています。幼児期は、教えられて知識や技能を身に付ける時期ではなく、体験を通して生活に必要なことが培われる時期です。幼児は、興味をもったことに「おもしろそう!」と心と体を動かして自ら関わり、試行錯誤を繰り返しながら様々な経験を積み重ね、その経験を通して考える力や表現する力、困難を乗り越えていく力などの生きていくのに必要な力を獲得していきます。そのため本園では、心を弾ませることができるような環境や体験の機会を充実させ、一人一人に寄り添った指導を行っています。たくさん感じたり、たくさん考えたりしながら、子どもたちが大きく豊かに育つことが私たちの願いです。

●コロナ禍の終息にはもう少し時間がかかりそうです。今年度も、感染症予防を徹底しながら、教職員一同全力で教育活動に取り組んで参る所存です。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

## 今月の保育指導

### りす組

- 幼稚園の生活に慣れ、安心して過ごす
- 好きな遊びを見つけて楽しむ

自分の靴箱やロッカーの場所を知り、持ち物の始末や生活の仕方を覚えながら、初めての集団生活の中で安心して過ごせるように指導します。感染症予防に気をつけた生活習慣を身に付けられるように丁寧に指導していきます。

また、好きな遊びを見つけ、教師や友だちと一緒に遊ぶ楽しさを味わえるようにします。

### ぶどう組

- 新しい環境に慣れ、意欲的に園生活に取り組み
- 春の自然に興味をもち、遊びに取り入れる

進級した喜びを感じながら、新しい保育室や遊具に慣れ、園生活に意欲をもって取り組めるように指導します。りす組の子どもたちの身の回りの手伝いをしながら、役に立つ喜びを感じられるようにします。

また、春の自然に興味をもって草花や虫に触れ、遊びに取り入れていけるようにします。

